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          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание бизнес-центра с двухэтажной подземной автостоянкой в г. Санкт-Петербург» Целью данной работы является составление проектной документации для проектируемого здания и оценка эффективности применение кессонного перекрытия в высотном здании, путем сравнения двух типов перекрытия. Задачи, которые выполнялись в ходе исследования: 1. Создать модели перекрытий балочного и кессонного типа в ПК SCAD; 2. Рассчитать объем арматуры и бетона необходимых каждому типу; 3. Рассчитать стоимость каждой конструкции; 4. Сравнить и выбрать более эффективный тип конструкции. В работе представлены разделы проектной документации согласно заданию на ВКР и Постановление Правительства РФ от 16.02.2008 N 87. Также прилагается исследовательская часть, в которой сравниваются два вида перекрытия: балочное и кессонное. При выполнении работы были использованы нормативные документы по проектированию высотных общественных зданий и монолитных железобетонных конструкций. В ходе составления исследовательской части были изучены научные статьи. В результате работы была составлена проектная документация и проведено исследование. В итоге был сделан вывод: применение кессонного перекрытия является наиболее эффективным решением, так как при его использовании сокращается расход арматуры на 8%, бетона на 2%, стоимость на 6%. Данные результаты могут быть использованы при принятии конструктивных решений в других проектах высотных зданий, а также в последующих изучениях данной темы.
        

        
          Theme of final qualifying work: "High-rise building of a business center with two-story underground parking in St. Petersburg". The purpose of this work is the preparation of design documentation for the designed building and evaluation of the effectiveness of the use of coffered ceiling in a high-rise building, by comparing the two types of flooring. Tasks performed during the study: 1. Create models of girder and caisson type slabs in SCAD; 2. Calculate the volume of reinforcement and concrete needed for each type; 3. Calculate the cost of each structure; 4. Compare and choose the more efficient type of structure. The sections of design documentation according to the task of the task and Decree of the Russian Government from 16.02.2008 N 87 are presented in the work. Also attached is the research part, which compares two types of flooring: girder and caisson. The normative documents on the design of high-rise public buildings and monolithic reinforced concrete structures were used in the performance of the work. During the compilation of the research part, scientific articles were studied. As a result of the work, the design documentation was compiled and the study was carried out. As a result, a conclusion was made: the use of the caisson slab is the most effective solution, since its use reduces the consumption of reinforcement by 8%, concrete by 2%, the cost by 6%. These results can be used when making design decisions in other projects of high-rise buildings, as well as in subsequent studies of this topic.
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